## lveyron

## > Entraygues

## Véloroute de la vallée du Lot : du renfort pour la cause

■ Une trentaine de randonneurs à vélo qui avaient été rejoints par Alain Plagnard, président du vélo club local, ont effectué une halte dimanche dernier dans la localité.

Ils ont été reçus au gymnase que pour un vin d'honneur au cours duquel le vice-président de la délégation régionale pour Midi-Pyrénées et Languedoc-Roussillon de l'Association française pour le développement des véloroutes et voies vertes Julien Avary et le président de l'association départementale pour la défense de la sécurité des cyclistes de l'Aveyron, Daniel Siffray, ont présenté leur demande aux collectivités pour l'aménagement de la véloroute de la vallée du Lot: « Un plan détaillé a été envoyé aux cinq conseillers généraux concernés par ce projet », ont-t-ils précisé. Et d'insister:



Une demande a été adressée aux cinq conseillers généraux pour la mise en place de cette véloroute.

«En aménageant ainsi des itinéraires sécurisés et agréables, le conseil général peut créer un magnifique itinéraire touristique qui servira, à la fois, pour les déplacements quotidiens et de loisir des habitants, pour les balades des touristes de séjour et pour les randonnées de cyclo-randonneurs».